

## UNGRD PRESENTÓ ANTE PAÍSES DEL CARIBE, INICIATIVA PARA FORTALECER GESTIÓN REGIONAL DEL RIESGO DE DESASTRES

- *En articulación con Agencia Presidencial para la Cooperación y la Cancillería Colombiana, UNGRD presentó proyecto para el aumento de capacidades en gestión del riesgo de desastres entre los países del Caribe Colombiano.*
- *"Este debe ser un trabajo articulado, integral y con énfasis en la construcción de resiliencia", destacó Eduardo José González, Director General UNGRD.*
- *Incentivar el intercambio de conocimiento, reducir el riesgo, optimizar los protocolos de respuesta y reducir los daños por desastre, objetivo que persigue iniciativa de Colombia para la región del Caribe.*



**Bogotá, 14 de octubre de 2020 (@UNGRD).** En sesión de la I Comisión Mixta de Cooperación Técnica entre Colombia y los países de la Comunidad del Caribe – CARICOM, Aruba y Curazao, la Unidad Nacional para la Gestión del Riesgo de Desastres (UNGRD), presentó la propuesta del proyecto “Acciones, estrategias y capacidades de la gestión del riesgo de desastres entre los países del Caribe”, preparado de manera conjunta con la Agencia Presidencial de Cooperación (APC) y la Cancillería colombiana.

*“Los invitamos a que se sumen a esta gran iniciativa regional orientada a fortalecer nuestra gobernanza frente a la gestión del riesgo de desastres, mediante la transferencia permanente de experiencias para conocer, reducir y atender los riesgos comunes que nos afectan. Este debe ser un trabajo articulado, integral y con énfasis en la construcción de resiliencia”,* manifestó Eduardo José González, Director General UNGRD.

En plenaria con los países presentes en la Comisión, la UNGRD compartió su oferta de cooperación en materia de conocimiento, reducción del riesgo y manejo de desastres, resaltando su interés por incentivar el intercambio y la transferencia de conocimiento del riesgo; por impulsar los procesos de asistencia técnica para la implementación e integración de la gestión del riesgo de desastres en los planes de ordenamiento territorial; por fortalecer el trabajo con actores comunitarios y privados; por construir y articular instrumentos financieros para la reducción del riesgo, así como optimizar los protocolos de respuesta a emergencias a través de una guía de operación para el llamamiento internacional y la asistencia mutua.

*“Desde Colombia, consideramos primordial promover una agenda regional de manera articulada con el Marco de Sendai para la Reducción del Riesgo de Desastres y los Objetivos de Desarrollo Sostenible – ODS. A través de nuestro Proyecto en particular, esperamos aportar todo nuestro liderazgo, las capacidades, buenas prácticas y lecciones aprendidas desde nuestro país, para promover mayores niveles de resiliencia en la subregión Caribeña”,* indicó Lina Martínez Fajardo, Coordinadora de Cooperación Internacional UNGRD.

La propuesta colombiana contó con gran acogida de los miembros de la Comisión, dada la alta vulnerabilidad del Gran Caribe a fenómenos que pueden concluir en emergencias de gran magnitud, así como al aumento de los eventos vinculados a fenómenos hidrometeorológicos extremos y al cambio climático, asunto que evidenció la necesidad de avanzar en iniciativas regionales de adaptación con una visión de desarrollo sostenible, con enfoque prospectivo y preventivo.

Dicha iniciativa de cooperación regional, está proyectada a un período de implementación de dos años y será evaluada en detalle por cada uno de los países participantes, y su versión final se presentará en la *“I Comisión Mixta Técnica y Científica entre los Gobiernos de Colombia y los Países del Caribe”,* a celebrarse en el mes de noviembre bajo la coordinación del Ministerio de Relaciones Exteriores, espacio donde se espera sea aprobada y suscrita.